



Suman programas a la Constitución

JAVIER DIVANY

La presidenta de México Claudia Sheinbaum Pardo anunció que enviará al Congreso de la Unión una iniciativa para elevar a rango constitucional los tres nuevos programas de su gobierno: la Pensión Mujeres Bienestar; la beca universal Rita Cetina Gutiérrez y Salud Casa por Casa.

Así lo mencionó durante la entrega de Programas para el Bienestar en Tihuatlán, Veracruz, en donde concluyó una gira de trabajo de tres días por el estado.

La mandataria destacó que México recuperó su dignidad con la llegada de la Cuarta Transformación a la vida públi-

ca, por lo que, dijo, no habrá divorcio entre gobierno y pueblo.

“Por eso vengo a decirles, que no va a haber divorcio entre gobierno y pueblo, que su Presidenta hace un gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo de México, y que eso es lo que nos mantiene siempre con una enorme fuerza”, destacó Claudia Sheinbaum.

La Presidenta informó que en esa gira visitó, junto con la gobernadora Rocío Nahle, el puerto de Veracruz, Cardel, Misantla, Emiliano Zapata, Martínez de la Torre, Gutiérrez Zamora y Tihuatlán.

La Ejecutiva federal refrendó su compromiso por pavimentar todas las carreteras de Veracruz en coordinación con el Gobierno del estado.

Sheinbaum recordó que en Veracruz el próximo 1 de junio se elegirán a presidentes y presidentas municipales, pero que además se renovará el Poder Judicial con la elección de jueces, juezas, magistrados, magistradas, ministros y ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anunció que enviará al Congreso de la Unión una iniciativa